

Geschäft 3229

SP-Kaktus-Fraktion

Postulat betreffend Verkehrssicherheit an der Klarastrasse/ In den Vogelgärten

In Zusammenhang mit der geplanten Überbauung Rosenbergrain

Die Stoppstrasse In den Vogelgärten, die in die Klarastrasse einmündet, ist eine ruhige Nebenstrasse. Die Kreuzung In den Vogelgärten/ Klarastrasse ist aber für alle Verkehrsteilnehmer unübersichtlich und deshalb gefährlich. Daran ändert auch das Stoppschild nichts, das von Velofahrern und Fussgängern meist nicht wahrgenommen wird. Insbesondere die aus der Stoppstrasse kommenden VelofahrerInnen nehmen den von links kommenden Fahrzeugverkehr auf der Klarastrasse überhaupt nicht oder erst im allerletzten Moment wahr. Umgekehrt sehen Autofahrer, die auf der Klarastrasse Richtung Schönenbuch fahren, die Velofahrer und Fussgänger, die aus der Nebenstrasse In den Vogelgärten kommen, gar nicht oder viel zu spät.

Leider befindet sich das Trottoir auf der gegenüberliegenden Seite der Klarastrasse, so dass die Fussgänger gezwungen sind, zunächst einmal die Klarastrasse zu überqueren, bevor sie ihren Weg fortsetzen können. Insbesondere im Hinblick auf den zu erwartenden Verkehr durch die Erschliessung des Rosenbergrain - während der Bauphase und erst recht dann, wenn die neuen Bewohner eingezogen sind wird der Gemeinderat ersucht, diese Kreuzung zu entschärfen und übersichtlicher zu machen. Dies gilt auch für eine eventuelle Verlängerung der Rauracherstrasse mit Einmündung in die Klarastrasse.

Der Gemeinderat wird ausserdem ersucht zu prüfen, ob eine Zufahrt zur neuen Überbauung auf anderem Wege - eventuell via Hegenheimerstrasse/ Grenze möglich ist'.

Allschwil den 15. Mai 2000

Namens der SP-Kaktus-Fraktion